

## **Bericht des Vorstandes Bernhard Eehalt**

Sehr verehrte Mitglieder und Freunde der FF Wiesent,

ich möchte euch auf unserer Homepage recht herzlich begrüßen und freue mich, dass ihr Interesse an unserer Arbeit zeigt.

Wie ihr alle wisst, konnte wegen der Corona Pandemie schon die Frühjahrsversammlung und jetzt auch die Jahreshauptversammlung nicht durchgeführt werden. Deshalb möchten unser Kommandant Georg Baumgartner und ich Sie über unsere Tätigkeiten und Einsätze des letzten Jahres auf diesem Wege informieren.

Bevor wir Sie über unsere Arbeit informieren, möchten wir unserer verstorbenen Mitglieder gedenken. Besonders jene, die seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorben sind.

Von uns für immer gegangen sind:

- Günter Faltermeier am 17.12.2019
- Karl Gritschmeier am 21.02.2020
- Ehrenkommandant Josef Spitzer am 30.06.2020
- Ehrenmitglied Herbert Bruckmüller am 20.08.2020
- Alois Giehl sen. am 12.09.2020
- Franz Fichtl (Petersbergerstraße) am 18.10.2020
- Johann Senft am 05.11.2020

Wegen der Corona Pandemie konnten wir bei den Beisetzungen von Ehrenkommandant Josef Spitzer, Ehrenmitglied Herbert Bruckmüller und Alois Giehl nur mit Fahnenabordnung und Musikkapelle die Verstorbenen auf dem letzten Weg begleiten.

Wir möchten allen Kameraden danken, die unseren verstorbenen Mitgliedern das letzte Geleit gegeben haben. Auch möchte ich die Gelegenheit nutzen und Sie über die besonderen Verdienste unseres Ehrenkommandanten Josef Spitzer und Ehrenmitglied Herbert Bruckmüller zu informieren.

Josef Spitzer trat 1958 unserer Wehr bei und wurde 1976 zum 1. Kommandanten gewählt. Bis 1985 hatte er unsere Wehr mit sehr großem Idealismus und Einsatzbereitschaft geführt, denn er übernahm von 1977 bis 1988 auch das Amt des 1. Vorstandes. In seiner Amtszeit wurde die Löschgruppenausbildung aufgebaut, der Fahrzeugfunk und die Sirenensteuerung eingeführt, ein Mannschaftstransporter und ein Löschgruppenfahrzeug in Dienst gestellt und ein neues Gerätehaus gebaut. Als Anerkennung für seine Verdienste um die Feuerwehr wurde Josef Spitzer 2003 zum Ehrenkommandanten ernannt. Er war immer ein Freund und Förderer der Feuerwehr.

Herbert Bruckmüller trat 1968 unserer Wehr bei. Kurze Zeit später übernahm er dann die Aufgabe des Fahrzeug- und Gerätewartes für viele Jahre. Diese Aufgabe führte er mit sehr großem Einsatz und Fachwissen aus. Er war immer ein kompetenter

Ansprechpartner für die Kommandanten unserer Wehr. Auch alle nachfolgenden Gerätewarte unterstützte er bei ihrer Arbeit. Er war über die ganzen Jahre ein aktiver und geschätzter Feuerwehrkamerad und als Einsatzfahrer sehr geachtet. Von 1988 bis 1991 hatte er das Amt des Schriftführers inne.

Nun möchten wir einen kurzen Überblick über Vereinsveranstaltungen geben, die noch bis zur Corona Pandemie durchgeführt wurden.

Beim Gottesdienst mit Umzug am Vorabend des Volkstrauertages am 16.11.2019 waren wir mit einer starken Abordnung vertreten. Es ist für uns eine Selbstverständlichkeit sich am Gedenken der in den Kriegen umgekommenen Menschen zu beteiligen.

Am 07.12. fand unsere erste Haussammlung ohne Christbaumversteigerung statt. Da der Besuch der Versteigerungen sehr stark nachließ, haben wir beschlossen, nur mehr eine Haussammlung ohne Waren durchzuführen. Wir haben bei dieser Sammlung ein sehr gutes Ergebnis erzielt, dafür möchten wir uns bei der Bevölkerung von Wiesent und Umgebung recht Herzlich bedanken.

Es wurden von uns auch die Versteigerungen unserer Nachbarwehren Kruckenberg und Dietersweg besucht.

Am 14.12. führten wir wieder eine Christbaumverkaufsaktion unter der Regie unseres Fördervereins durch. Der Christbaumverkauf war finanziell wieder ein großer Erfolg.

Am 08.01.2020 stand die Terminkalenderaufstellung im Gasthaus Schellerer auf unserem Terminkalender. Nach ca. 1 Stunde waren alle wichtigen Termine der Wiesenter Ortsvereine und Verbände festgelegt. Leider mussten ab Mitte März viele Veranstaltungen und Aktivitäten wegen der Corona Pandemie abgesagt werden, bzw. konnten nur mehr mit Einschränkungen und Auflagen durchgeführt werden.

Am 11.01. wurde durch den Förderverein der FFW Wiesent die Christbaumsammelaktion durchgeführt. Innerhalb 2 Stunden wurden im Ortsbereich von Wiesent ca. 150 Bäume von uns eingesammelt.

Am Abend stand die Jahresabschlussfeier unserer Aktiven auf dem Programm. Als Dank für die geleistete Arbeit unserer Kameraden im abgelaufenen Jahr wurden sie zu einem gemeinsamen Essen ins Gerätehaus eingeladen. Zu diesem Abend konnte ich viele Aktive, deren Begleitungen und einige Ehrenmitglieder begrüßen. Nach dem hervorragenden Essen vom Vereinswirt Schellerer wurde in einer Bilderrückschau das vergangene Jahr in Erinnerung gebracht. Die Bilderschau wurde von unserem Kdt. Georg Baumgartner zusammengestellt. Dafür meinen Dank. Anschließend wurde noch Kaffee und Kuchen serviert. Die Torten und Kuchen wurden von unseren Frauen gebacken und gespendet. Dafür unseren Dank.

Am 17.01. fand das Helferfest des Landkreislaufes statt.

Am 09.02.2019 führte unser Kommandant Georg Baumgartner die Rauchmelderaktion für neugeborene Kinder in der Gemeinde durch.

Am 07.03. folgten wir der Einladung der CSU zum Starkbierfest.

Am 24.10. nahmen die Ortsvereine und Verbände an dem Festgottesdienst zum 400jährigen Jubiläum der Pfarrei Wiesent mit Bischof Dr. Rudolf Voderholzer teil. Wegen Corona nur mit einer Fahnenabordnung.

Unser Sommerfest, sowie alle Gründungsfeste, auch das der FF Dietersweg wurden wegen Corona abgesagt.

Ich möchte kurz noch die Vereinsstatistik bekannt geben.

Ich konnte 14 Mitgliedern zum 60. Geburtstag, 10 Mitgliedern zum 70., 5 Mitgliedern zum 80., sowie einem Mitglied zu seinem 90. Geburtstag unsere Glückwünsche übermitteln.

Auch überbrachte ich zwei Mitgliedern meine Glückwünsche zu Ihrer Diamantenen Hochzeit.

Der Freiwilligen Feuerwehr Wiesent gehören aktuell 442 Mitglieder an. Wir würden uns über neue Mitglieder sehr freuen!

Bei den Vorstandssitzungen am 08.03.2020 und am 20.09.2020 wurden neben aktuellen Themen, die anstehenden Termine und Veranstaltungen besprochen.

Ich möchte nun unserm Kdt. Georg Baumgartner mit seiner Führungsmannschaft, seinem Stellvertretenden Kdt. Robert Ohlschmid, der auch noch Geräewart ist, dem Atemschutzbeauftragten Patrick Rengsberger, der auch noch den Posten des Funkbeauftragten übernommen hat, sowie dem Geräewart Andreas Hanwaller ein recht herzliches Dankeschön aussprechen. Denn sie haben für die Sicherheit unserer Bevölkerung wieder viel geleistet. Aber auch unsere Aktiven waren immer zur Stelle, wenn sie gebraucht wurden, ob bei Arbeitseinsätzen, bei Feuerwehreinsätzen oder bei Übungen. Für dieses Engagement möchte ich mich bei allen bedanken. Aber auch Norbert Zormeier für seine Kassenführung, Andreas Ketterl für die Arbeit als Schriftführer und meinem Stellvertreter Christian Busch sage ich ein Dankeschön. Unseren beiden Beisitzern Hans Peutler, Stefan Eehalt und den Fahnenjunkern Stefan Lauberger, Michael Weigert ebenfalls ein Dankeschön für ihre Arbeit.

Auch möchte ich mich bei der Gemeinde und bei den Ortsvereinen für die gute Zusammenarbeit recht herzlich bedanken.

Ich schließe nun meinen Bericht mit dem Leitsatz der Freiwilligen Feuerwehr

„Gott zu Ehr, dem Nächsten zur Wehr“

Wiesent, den 13.11.2020

Jahreshauptversammlung 2020 der FF Wiesent

Bernhard Eehalt

Ps. Da wir wegen der Corona- Pandemie heuer keine Haussammlung durchführen, würden wir uns über Spenden recht Herzlich freuen. Bleiben Sie gesund!